

A large green arrow graphic pointing to the right, partially visible on the left edge of the page.

Presseinformation

Wechsel an der Spitze der DEKRA Niederlassung Gotha

Thomas Grimm neuer Niederlassungsleiter

An der Spitze der DEKRA Niederlassung Gotha hat es einen Wechsel gegeben. Neuer Niederlassungsleiter ist seit Anfang April Thomas Grimm. Der 51-jährige folgt auf Fabio Tumburus, der zu Jahresbeginn die Leitung der Niederlassung Berlin übernommen hat.

Thomas Grimm arbeitet seit dem Jahr 2000 bei DEKRA. Er begann als Prüflingenieur in der Außenstelle Heilbad Heiligenstadt, ist seit 2003 amtlich anerkannter Sachverständiger und seit 2016 Leiter der Außenstelle.

„Wir freuen uns, dass wir mit Thomas Grimm wieder eine Führungskraft aus den eigenen Reihen mit der Leitung der Niederlassung Gotha betrauen können“, erklärt Guido Kutschera, Vorsitzender der Geschäftsführung der DEKRA Automobil GmbH. „Er bringt reichhaltige Erfahrung und die besten Voraussetzungen mit, die erfolgreiche Arbeit fortzusetzen und die Niederlassung weiterzuentwickeln. Für seine neue Aufgabe wünschen wir ihm und seinem Team viel Erfolg.“

Die DEKRA Niederlassung Gotha

Die Niederlassung Gotha der DEKRA Automobil GmbH beschäftigt insgesamt knapp 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Am Standort Gotha sowie in Eisenach, Heilbad Heiligenstadt und Mühlhausen bieten sie ihren Kunden die automobilen Dienstleistungen der international führenden Sachverständigenorganisation an. Dazu zählen die regelmäßige Haupt- und Abgasuntersuchung, die Sicherheitsprüfung für Nutzfahrzeuge sowie Anbauabnahmen. Auch in vielen Werkstätten der Region führen die DEKRA Experten Hauptuntersuchungen durch.

Die DEKRA Sachverständigen fertigen außerdem nach Unfällen auch Schadengutachten für Fahrzeughalter und Versicherungen sowie unfallanalytische Gutachten im Auftrag von Polizei, Staatsanwaltschaften und Gerichten an. Sowohl für Fahrzeughersteller als auch für Händler und Leasinggesellschaften ist DEKRA im Bereich Gebrauchtwagenmanagement tätig.

Datum Stuttgart / Gotha, XX.04.2024 / Nr. 029
Kontakt Wolfgang Sigloch
Telefon 0711.7861-2386
Fax 0711.7861-742386
E-Mail wolfgang.sigloch@dekra.com

DEKRA e.V.
Konzernkommunikation
Handwerkstraße 15
D-70565 Stuttgart
www.dekra.de/presse

Wie in allen ostdeutschen Bundesländern ist DEKRA auch in Thüringen mit den Aufgaben der Technischen Prüfstelle betraut. Dazu gehört unter anderem die Abnahme der Theoretischen und Praktischen Fahrerlaubnisprüfungen.

Darüber hinaus bietet DEKRA eine Vielzahl von Industrie-Dienstleistungen in den Bereichen Bau und Immobilien, Maschinen- und Anlagensicherheit, Arbeits-, Umwelt- und Gesundheitsschutz an. „Bekannt sind wir seit fast 100 Jahren für unsere Kompetenz rund ums Automobil. Doch DEKRA prüft mehr, als viele denken“, so der neue Niederlassungsleiter Thomas Grimm. „Wir sind eine global aufgestellte Expertenorganisation und leben als solche doch ganz wesentlich von unserer Kundennähe in den Regionen vor Ort. Dieser Anspruch leitet uns auch weiterhin in unserer täglichen Arbeit hier in der Niederlassung Gotha.“

Weitere Informationen:

DEKRA Automobil GmbH, Niederlassung Gotha, Niederlassungsleiter Thomas Grimm,
Am Luftschiffhafen 4, 99867 Gotha, Telefon 03621.4520-0, Telefax -40,
E-Mail: thomas.grimm@dekra.com

www.dekra.de/gotha

Über DEKRA

DEKRA wurde 1925 ursprünglich mit dem Ziel gegründet, die Sicherheit im Straßenverkehr durch Fahrzeugprüfungen zu gewährleisten. Mit einem weitaus breiteren Tätigkeitsspektrum ist DEKRA heute die weltweit größte unabhängige nicht börsennotierte Sachverständigenorganisation im Bereich Prüfung, Inspektion und Zertifizierung. Als globaler Anbieter umfassender Dienstleistungen und Lösungen helfen wir unseren Kunden, ihre Ergebnisse in den Bereichen Sicherheit und Nachhaltigkeit zu verbessern. Im Jahr 2022 hat DEKRA einen Umsatz von fast 3,8 Milliarden Euro erzielt. Knapp 50.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind in rund 60 Ländern auf fünf Kontinenten mit qualifizierten und unabhängigen Expertendienstleistungen im Einsatz. DEKRA gehört mit dem Platinum-Rating von EcoVadis zu den Top-1-Prozent der nachhaltigen Unternehmen im Ranking.